



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## ECOS DEL 60° ANIVERSARIO FEPAFEM saludó los 60 años de compromiso académico y ético de ASPEFAM como referente de la Educación Médica



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, ha conmemorado 60 años de éxito, así como de compromiso académico, ético y social, que expresan una destacada trayectoria de armonía, equilibrio y vivencias acumuladas que han contribuido al fortalecimiento de la Educación Médica.

Así lo expresó el Dr. Marcos Núñez, Presidente de la Federación Panamericana y del Caribe de Asociaciones de Facultades de Medicina -FEPAFEM, quien se sumó a los reconocimientos que diversas instituciones académicas han hecho llegar a ASPEFAM con motivo de haber conmemorado sus primeras seis décadas al servicio de la Educación Médica.

El representante de FEPAFEM, remarcó que es un honor participar en estas conmemoraciones y felicitar al Dr. Miguel Farfán y a todo el equipo directivo de ASPEFAM, por esta destacada trayectoria de seis décadas que los han convertido en líder y referente de la Educación Médica en el continente y en el mundo.

El Dr. Marcos Núñez hizo llegar este afectuoso saludo de parte de FEPAFEM durante su participación de manera virtual en la ceremonia conmemorativa por el 60° Aniversario que realizó el pasado 11 de enero, en la que estuvieron presentes destacados invitados internacionales.





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

